

第1回運営委員会報告 5月9日(火)開催

#### PTA会長挨拶

新緑が目にあざやかな季節となり、みなさまにおかれましてはますますご清栄のことと存じます。また、平素よりPTA活動に対しご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。

さて、令和5年度第1回目となる運営委員会でございますが、年度も切り替わり初めて運営委員会に出席される役員の方々がほとんどかと思います。運営委員会とは、そもそも子供たちの健全なる育成を願う私たちが、子供たちの生活ステージである学校・家庭の各方面の代表者たちが集い、それぞれの方面からの要望や報告、お知らせなど情報共有及び協議する場であると思っております。運営委員会の内容が充実すればするほど、それらがまさに子供たちへのより良い健全たる育成に繋がるものだと信じております。是非ともみなさま、積極的に発言していただければ幸いです。

今年度のPTAスローガンは、「あきらめない心を持って ピンチをチャンスに やればできる」です。 実は、この言葉は私自身が考案したのではなく、先生や子供たちから学んだ言葉なのです。私が2 年間PTA会長として活動を行っている中、校長先生や諸先生方の教育指導する場面を多々拝見 する機会がございました。コロナ禍であっても悪戦苦闘しながらも子供たちの安心・安全な学校生活 を確保し、学校行事に関しては「あきらめないよ」や「ピンチをチャンスに」など魔法の言葉で子供たち に声掛けを行っておりました。そして子供たちは「やればできる」を信念に運動会やはさまハーモニー、マ ラソン納会等の行事を見事に成功に導いておりました。私は先生方や子供たちに学んだこの言葉を PTA活動に反映させ、是非とも保護者のみなさまにもこの言葉を実体験していただきたいと思います。

今年度も新たなる希望を持って、子供たちが少しでも多くの思い出作りができるようPTA活動に取り組んでまいります。是非ともみなさま、引き続きご支援とご協力を賜わりますようお願い申し上げます。

## 校長挨拶

保護者のみなさま、本日はお忙しい中、運営委員会にご参加いただき、また、今年度子供たちや学校のために役員を引き受けていただき、誠にありがとうございます。

今年度飯山満小学校2年目の校長の和久と申します。どうぞ1年間よろしくお願いいたします。 現在、新学年の始業式、そして入学式からほぼ1月がたちました。お子さまも新生活に徐々に慣れてきたころでしょうか。先月の行事では、着任式・始業式・入学式に続き1年生を迎える会が行われました。かわいい1年生は5年生が作ってくれたメッセージ入りのドラえもんのメダルを首からさげ、6年生と一緒に入場し、全校で体育館が揺れるほどのダンスを楽しみました。また、2年生の発表や5・6年生計画委員の児童による学校紹介など、「1年生、ようこそ飯山満小学校へ」の温かな思いがあふれる素晴らしい会でした。

今月は、運動会が実施されます。昨日は雨上がりの校庭で職員がグラウンドの整備をし、今日 も朝から応援団や各学年の練習に、児童・教職員ともに励んでいます。先月配付しました手紙のと おり、保護者のみなさまにも様々なお願いがありますが、何卒ご協力いただき、子供たちの頑張る姿、 活躍する姿を応援していただければと思います。

最後になりますが、昨日は7時前に大雨警報が発令された関係で、急遽臨時休業となり、保護者のみなさまには大変ご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。船橋市の方針と児童の安全を考慮した上での対応となりましたが、各ご家庭でのご理解とご協力に感謝申し上げます。

今後も飯山満小学校の子供たちの安全・安心な学校生活と笑顔のために、どうぞよろしくお願いいたします。

## 教頭挨拶

教頭の伊藤真太郎と申します。今年度4月より、飯山満小学校に着任いたしました。 令和5年度がスタートし、あっという間の1か月間でした。

大型連休が明け、運動会練習がスタートする予定でしたが、昨日は大雨による臨時休業となりました。職員一同、気持ちを切り替え、まずは、大きな行事である運動会の成功に向けて、一致団結して頑張っていきたいと思います。

この1か月間、子供たちの様子を見ていますと、飯山満小学校の子供たちは、すすんで挨拶ができると感心しました。また、昇降口の上履き、くつがそろっている、特に6年生の下駄箱は、感動的でした。今後もこういった良いところを伸ばすことができるように、情報の共有を教職員間でしっかりと行っていきたいと思います。

最後になりましたが、PTAのみなさまには今後とも学校を、子供たちを、ともに成長させていくために、ご協力をいただくことが多々あるかと思います。教頭が窓口として努めさせていただきますが、至らない点は、どうぞ遠慮なく申し付けてください。どうぞよろしくお願いいたします。

## 青少年補導委員より挨拶



毎月2回ほど津田沼駅周辺をパトロールしています。東葉高校、飯山満中、二宮中、前原中学校の生徒指導の先生方を含め、各小中学校の補導委員で、4箇所を2~4人でパトロールしています。 春休みの期間は、コロナ禍よりも出歩く子供たちの数も増えました。ゲームセンターなどでも友達とふざけて注意されるような子も増えてきたとのことです。

新学期や大型連休明けは不登校が増えたり、多くはありませんが自ら命を断つ子もいます。今は YouTubeなどで簡単に情報が入るので、ためらいもなく実行をする子もいるようです。ご家庭やご近所 で変わった様子がみられるようでしたら相談や、見守りをお願いしたいとのことでした。

私事ですがこの5月で任期満了となります。2年間の期間でしたがご協力ありがとうございました。

#### 青少年相談員より挨拶

青少年相談員は、船橋市主催のイベント(主に小学生向け)のスタッフをしています。公民館や児童ホームで行われる文化祭や子供まつりの当日スタッフや、相談員が企画運営するキャンプ・バスハイクも行っています。学校から子供が持ち帰るプリントで、イベントの参加案内をしているので遊びに来てくれると嬉しいです。

## 運動会について

- ■開催日 5月20日(土) 予備日 21日(日)、22日(月)
- ■開催時間 午前中



- ・運動会記念品の「学校名入り鉛筆1本・赤青鉛筆1本」をPTA活動費の記念品費より購入いたしました。運動会当日、児童に配布します。
- ・今年度は学年ごとに時間を区切り短縮開催でしたが、今年度の運動会は5月8日に新型コロナウイルスが第5類に引き下げられ行動制限も緩和されたことから、全学年一緒に開催いたします。
- ・今年度は駐輪場を裏校庭に設けています。自転車やバイクで来られた方は、裏門から 入っていただき、裏校庭に停めていただきます。なお、車での来校はできません。
- ・トイレは外トイレと体育館のトイレも、保護者向けに開放いたします。
- ・運動会は授業参観の一環です。学校内は全面禁煙です。学校の注意事項については お手紙をよくお読みください。

マナーを守り、子供たちの思い出に残る素晴らしい運動会になりますよう、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

#### バザーについて

日程は10月21日(土)を予定しています。

令和5年度のバザー企画委員会を中心に開催時間や出店内容を検討していきます。 出展内容によって、後日バザー企画委員を追加で募集させていただきます。

# 令和5年度キャッチフレーズについて

『あきらめない心をもって ピンチをチャンスに やればできる』



# 活動報告

4/18 PTA総会(書面総会)結果報告 各専門部・委員会 第1回部会(新四役決め、新旧引き継ぎ) 第1回本部会

4/22 木の葉の森清掃

4/28 PTA臨時総会 結果報告



#### ★令和5年度のPTA活動がスタートいたしました★

5月・7月・9月・11月・2月・3月の年6回、役員と先生方による運営委員会が開かれます。その都度「PTAだより つなぐ」を発行いたします。 このお便りは、PTA活動に関する大事になお知らせもありますので、必ずご覧になってください。

今年1年間、どうぞよろしくお願いいたします。



第2回運営委員会は 7月4日(火)10時~ です